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１ 会議名 広報広聴委員会 

 

２ 日時 令和５年11月１日（水）                 午前10時４分開会 

                                 午前10時35分散会 

 

３ 場所 第２委員会室 

 

４ 出席委員 

川 原 慎 一 委 員 長、白 石 純 一 副委員長、川 畑 二 美 委  員、 

竹 原 信 一 委  員 

 

５ 欠席委員 

髙 﨑 良 二 委  員、大 野 雅 子 委  員 

 

６ 事務局職員 

議事係主任 松 林 俊 介 

 

７ 会議に付した事件 

議会だより222号について 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 令和５年11月１日（火）             開会 午前10時４分 

 

審査の経過概要 

○ 議会だより222号について 

川原慎一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日の委員会、お２名の委員から欠席届と、竹原委員のほうが遅延するという御報告をい

ただきましたので、竹原委員が到着されるのを待ってから始めるということで、よろしいで

しょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

それでは暫時休憩に入ります。 

 

（休憩 午前10時５分～午前10時23分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

それでは、修正のまとめをいたします。 

まず、表紙については、このままで良いということです。 

それで２ページは、黒板のところの128億9982万となりました（Ｐ３）を入れる。下から

２段目、決議のところの学校規模適正化の決議のところ、修正案の提出があり本会議で討論

を修正案の名称を入れるということ。 

次の３ページ、予算委員会の部分の１番上の段の八郷区納骨堂法面工事、これを２段目の

右側に持っていき、３段目の高松ダム流木撤去のところをこの１番上の八郷区の納骨堂法面

工事があったところに入れ替えるということです。福祉よか活動が左に移動になります。 

委員会はこれでよかったんだっけ。 

白石純一委員 

６ページ７ページの、反対討論、賛成討論をお願いします。 

川原慎一委員長 

は入れる。で、ほかの委員会については、私のほうで委員長にそれぞれ聞いて構成等の変

更もちょっと生じるので、お聞きして、そうしてくれということであればこちらのほうで変

えるということにいたします。 

８、９ページに関しては、８ページの阿久根市議会議員の議員報酬については、阿久根を

取って、市議会議員の議員報酬についてっていうことに、削るということですね。 

一般質問。 

白石純一委員 

討論、すいません。ちょっと確認しなかったんですが、ほかのタイトルももしそういうと

ころがあれば、簡潔化してください。 

川原慎一委員長 

一般質問、白石議員の一般質問のところは、写真を大きくして内容を縮める。分かるよう

な形で。すいません、ちょっと戻ってください。 

総括のところの、２次元バーコードのところの説明は一つにして、２次元バーコードはこ
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ういうことですよという内容に統一して変えていくということです。 

一般質問は、もうほかは、髙﨑議員の鳥獣対策がたくさんあるということで、そこは

ちょっと御本人に提案してみると。 

白石純一委員 

11ページの渡辺議員の写真キャプションの後ろのマルはとったほうが。 

川原慎一委員長 

そうやったら牟田さんはどうなの。 

〔白石純一委員「文章なので、丸があったほうがいいのかなと思うんです」と呼ぶ〕 

そうなんだ。 

〔白石純一委員「なくてもいいです」と呼ぶ〕 

ないほうがよくないけ。こっちがないんだったら。 

暫時休憩に入ります。 

 

（休憩 午前10時27分～午前10時32分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

一般質問の渡辺議員の写真のキャップチャーのところは、表座敷マルのマルを取るという

ことです。竹之内さんのこれ、文章だよね、写真の説明。これはマルを入れたほうがいいっ

てことになるよね。 

〔川畑二美委員「竹原さんの」と呼ぶ〕 

竹之内さんの。 

〔白石純一委員「入れたほうがいいんじゃないですか」と呼ぶ〕 

最終ページです。 

定例会、議案・審議・表決結果のところは、陳情第８と決議第１の間に修正案の名称を入

れて、そこの賛成、反対の印を入れて、不採択を入れて、否決にして、その下はそのとお

りっていうことですね、に変わるいうことです。よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

それでは、これで最終稿ということでお願いをしたいと思いますが御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

なお、今後気づいた修正等については、委員長御一任を願いたいと思いますが、御異議ご

ざいませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、そのようにいたします。 

本日の議題は以上となります。 

以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散会 午前10時35分） 

 

広報広聴委員会委員長 川 原 慎 一    


